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Alessandra Sensi: Viterbo città attrattiva, partiamo dal
digitale
“Il settore turistico è essenziale per la crescita di Viterbo. Il turismo è dentro
le mura, nel la storia del la nostra città" .  Lo dichiara Alessandra Sensi ,
Presidente Gruppo Giovani  di  Unindustr ia Viterbo,  in  un’ intervista al
Messaggero.

"Il centro storico va riqualificato partendo dalla digitalizzazione. I nativi digitali ormai lavorano in qualsiasi parte
del mondo, basta avere una buona connessione. Puoi amare una città come Viterbo tanto da viverci e lavorare
da remoto con un'azienda di Milano o all'estero. Rendiamola bella, attrattiva, fruibile: la puoi vendere come la
città che ha l'aria migliore d'Italia, che ha le terme, un incredibile lusso. La città del benessere, della salute, del
mangiar bene... Vanno superati i vincoli di prima della pandemia, che ti obbliga a ripensare le cose in maniera
diversa”.
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